

17. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Martin Delius (PIRATEN)**

vom 11. Dezember 2014 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 12. Dezember 2014) und **Antwort**

BER-Debakel CXXII: Wurde in Bereichen des BER-Terminals eine zu hohe Deckenlast festgestellt?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Antworten beruhen auf Angaben der Flughafen Berlin Brandenburg GmbH (FBB).

Frage 1: Trifft es zu, dass in Bereichen des Terminals des Flughafens Berlin Brandenburg zu hohe Deckenlasten festgestellt wurden? Wenn ja, in welchen Bereichen?

Antwort zu Frage 1: Nach Angaben der FBB wurden in keinem Bereich des Terminals des Flughafens Berlin Brandenburg zu hohe Deckenlasten festgestellt.

Frage 2: Welche Maßnahmen wurden nach der Feststellung zu hoher Deckenlasten in welchen Bereichen ergriffen?

Antwort zu Frage 2: Nach Angaben der FBB waren Maßnahmen wegen zu hoher Deckenlasten nicht erforderlich.

Berlin, den 22. Dezember 2014

Michael Müller
Regierender Bürgermeister

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 30. Dez. 2014)